

# 高口やすひこ通信



立川市議会議員 高口靖彦 電話・FAX 534-0267

E-mail:takaguchi@komei-tachikawa.com

http://www.komei-tachikawa.com/takaguchi

### 春、新しい出発です

厳寒の冬を越えて、春、新たな生命が芽吹きます。忙しい日々にあって、ふと目に留まる木々の花々は、『そんなに急がなくても大丈夫だよ』と、語りかけてくる気がします。心地よい季節になりました。

時を合わせるように、経済不況という長いトンネルを抜けて、日本が元気を取り戻しつつあります。今の流れを確固としたものにしなければなりません。新政権の、公明党の真価が問われています。

立川市にあっても、若葉町の清掃 工場移転、立川駅北口西地区再開発 など、街が大きく動き出します。し っかり推移を注視して見守らなけ ればならないと思います。

春、新しい出発の季節です。満々たる活力を持って、平成 25 年度も 頑張って参ります。



#### 【平成 25 年第1回市議会定例会報告】

平成 25 年第 1 回定例会が 2 月 14 日から 3 月 15 日までの会期で開催されました。

今定例会では、初日に清掃工場の移転問題について、市長より新清掃工場の候補地として、「立川基地跡地昭島地区土地区画整理事業区内の公的利用分」とする発表がありました。また、平成25年度の立川市の一般会計と6つの特別会計予算を審議する予算特別委員会が開かれました。

一般会計は法人市民税の増収などで、平成 24 年度と比べ約 24 億円増え、約 695 億円となりました。

なお、私は3月11日の本会議の一般質問で、将来の人口減少社会・労働減少社会について、市長の考えと今後の取り組みをただしました。

### 予算特別委員会での主な質問内容



#### ★市のホームページの整備について

◆主張 リニューアルを進める市のホームページについて、情報の探しやすさ、わかりやすさ、入手しやすさを重視して改善すべき

#### ★砂川地域のまちづくりについて

◆主張 新庁舎周辺地域・砂川中央地区と呼ばれている地域の運動公園等の街づく りについて、具体的に早期に進めていくべき

#### ★防災について

◆主張 市内に新たに建てられている住宅地域について、消火器の新規の設置を行っていくべき

#### ★地域の身近な交通手段について

◆主張 くるりんバスのルート見直しと、より細かい地域をカバーするオンデマン ド・タクシーの導入を検討すべき

#### ★期日前投票のしやすさについて

◆主張 市民が期日前投票を行う際、送付される投票所入場整理券の裏面等を利用 して、事前に宣誓書が書けるよう工夫すべき

### 私の一般質問の主な内容

#### ★立川市の人口減少社会への対応について

- ◆主張 一般会計・特別会計予算を編成する際、今後の人口減少を考慮し、単年度 単位のみで考えるのではなく、数年先の財政状況を勘案して予算編成をし ていくべき。
- ◆主張 労働人口の減少を補う為に、今以上に女性の社会進出が出来るよう環境を 整えていくべき

概容、私の上記質問に対し、市は概ね、調査・研究、対応を進めるとの答弁をしました。私は今後も上記質問が確実に実施されていくよう努めて参ります。特に期日前投票の事前の宣誓書について、早期の実現を主張して参ります。

### 立川前のまちづくりが追ぶます



立川市はハード・ソフト両面に渡って、未来に繋がるまちづくり計画を総合的に戦略的に進めています。まちを活性化することは、人々の生活に潤いを与え、安心・安全の社会を構築します。



#### 【事業計画】

新庁舎周辺まちづくり 武蔵砂川駅周辺まちづくり 西武立川駅周辺まちづくり 立川基地跡地昭島地区整理 事業

新学校給食共同調理場 H25年オープン 立川地方合同庁舎 H25年オープン 第一小学校立替事業 H26年オープン 立川市民会館リニューアル H26年オープン ららぽーと・立川 H27年オープン 陸上競技場改修 H27年オープン



立川駅北口西地区市街地再開発事業 H27 年竣工予定



立川駅西側新自由通路整備事業 H27 年竣工予定



ファーマーズ センター みの一れ H25 年オープン



都市軸沿道 イケア・ジャパン 株式会社建設事業 H26 年オープン 予定



旧庁舎跡地施設 活用事業 立川子ども未来 センター H24 年オープン



# 山口なつお

# 参議院議員(東京選挙区)

# が行う問を通す

参院議員2期。衆院当選2回。党代表、同東京都本部顧問。東大法学部卒。弁護士。60歳。

「日本再建」を担う自公連立の要。政権復帰から、与党党首としてフル回転。機敏なフットワークで全国各地へ飛ぶ。一貫して「現場主義」の姿勢は変わらない。「一人の人を大切にする政治」実現へ、今日も現場を疾駆します。

## 智能の声で発現しました!

幸町のすずかけ通りのスーパー 前の歩道で、植樹ますが枯れ土だけの場所があり、"通行に際して 危険"との声を頂きました。市に 要請したところ、このほど歩道の 整備が完了しました。





整備後

整備前

## 使用済み小型家電回収ポックスを設置へ!

小型電子・電気機器の中に含まれる希少金属(レアメタル)などを回収する都市鉱山リサイクルを促進するため、市は本庁舎ロビーと立川子ども未来センターに回収ボックスを設置します。私は、平成20年の第2回定例会に於いて、レアメタルの回収促進について提案し、この度実現しました。



### 身近な法律相談を実施しています

#### 《公明党無料法律相談》

- ・毎週水曜日(第5週を除く)14時から
- ・立川市錦町 1-4-4 立川サニーハイツ 301
  - \*予約制です。詳細は高口やすひこまで



「高口やすひこ」まで何でもお気軽にご相談下さい!

◆市議会議員

高口やすひこ励ます会 発行